

sábado 13 de abril de 2019 - 12:00 AM

El teatro Santander

Este edificio será el sitio más incluyente para la participación e interacción sin distingos.



Columna de
Alfonso Marín
lcrueda@marval.com.co



Publicidad

Los próximos días 26 - 27 y 28 de abril, abrirá sus puertas el Teatro Santander, edificio de gran significado para todos los santandereanos, un recinto reluciente a la altura de los mejores teatros como en las grandes ciudades, con bella arquitectura exterior que respetó el diseño del viejo teatro de 1932, y arquitectura interior moderna y deslumbrante, dotado con la más alta tecnología de sonido, iluminación, escenario y plataforma móvil en el foso de orquesta, en la gran sala se instalaron 1.100 sillas. Esta reconstrucción de gran importancia para el desarrollo cultural de Santander es un gran logro que muestra la importancia de trabajar unidos en un proyecto colectivo. Hace nueve años se creó la fundación teatro Santander, con siete entidades responsables de trabajar activamente en la reconstrucción del edificio, estas fueron el Municipio de Bucaramanga, la Cámara de Comercio, las universidades UNAB y UDES, el Centro Cultural del Oriente, las empresas Rayco y Marval, dedicados todos estos años a generar compromiso, a conseguir los recursos necesarios, a garantizar que se hiciera un teatro del que se sintieran orgullosos todos los ciudadanos de Santander. Imposible nombrar en este corto espacio las más de 200 entidades públicas, privadas, empresarios y familias que han apoyado generosamente este proyecto, que refleja como pocos el sentimiento de una sociedad que valora el arte y la cultura, se debe destacar el aporte siempre generoso con esta tierra del doctor Carlos Ardila Lulle, recibidos en los primeros años del proyecto. El apoyo fundamental de entidades del Estado, Ministerio de Cultura, ministerio de turismo Fontur, de la Gobernación de Santander, de la Empresa Electrificadora de Santander, de Ecopetrol, de la Cámara de Comercio, de Davivienda de Marval, a los que se sumaron cientos de empresas regionales y ciudadanos, las entidades del Estado, Ministerio de Cultura, ministerio de turismo Fontur, de la Gobernación de Santander, de la Empresa Electrificadora de Santander, de Ecopetrol, de la Cámara de Comercio, de Davivienda, de Marval, a los que se sumaron cientos de empresas regionales y ciudadanos que confiaron en la importancia del proyecto y que fueron la mejor prueba del interés que generaba entre los santandereanos, todos ellos motivaron a la administración municipal de Bucaramanga, en cabeza del Alcalde, para que en estos tres años aportara los recursos necesarios para la feliz culminación de este magnifico escenario.

Los responsables de los estudios que permitieron desarrollar este importante proyecto han sido profesionales de la ciudad en su mayoría, que han donado parte de sus honorarios y han puesto su experiencia y conocimientos para lograr la calidad del escenario que hoy tiene la ciudad.

Este edificio, la mejor sala de espectáculos, será el sitio más incluyente para la participación e interacción sin distingos, nos corresponde a todos cuidarlo y seguir unidos para el crecimiento como ciudad cultural.

Autor Alfonso Marín

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

Remembranzas



Liderazgo joven

Revivamos a ProSantander



Mercado por internet

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Le puede interesar



¡Se inaugura el nuevo Teatro Santander!



Cayó el más buscado de Barrancabermeja: alias 'Dany'



Colombia Humana Santander inscribió candidato a Gobernación

Publicidad

Vanguardia TV

Tres muertos por derrumbe de dos edificios en Río de Janeiro

"Star Wars: The Rise Of Skywalker", desvelan el tráiler del fin de la saga

'Cancelen la Semana Santa', el video de una caída que se hizo viral en redes

[Vanguardia.com XAI PYMES](#)

Publicidad

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

Servicios

Suscripciones
Periódico Digital
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Venta de fotos
Comentarios del sitio
Paute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Públique

Revistas

CocinArte
Solo para Mujeres
Revista Novias
Posgrados

Publicaciones

Gente de Cabecera
Gente de Cañaveral
500 Empresas
Santander Inolvidable
Q' hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2019 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones